



Bulletin infos n°3

Uniaue ...

Les fêtes de Noël nous ont offert de beaux moments de dialogues familiaux. « *Que devient untel ?* », s'est-on demandé au coin du feu, mesurant le chemin parcouru depuis l'enfance, envisageant avec tendresse les choix de vie qui s'amorcent, souriant parfois d'entendre ce que l'on dit de l'école fréquentée qui nourrit aussi, n'en doutons pas, nos engagements.

En cette période de Carême, nous partirons à la découverte de l'école Saint Jean-Baptiste de La Salle située à Saint Laurent du Maroni en Guyane. Nous serons plus que jamais attentifs à l'autre et solidaires. Pour que notre contribution lors du repas de partage continue d'alimenter des projets porteurs auprès des élèves guyanais et qu'ils soient en mesure de bénéficier eux aussi d'un enseignement de qualité. En janvier, notre ONG Lasallienne au travers d'EDDE, grâce aux fonds récoltés, a eu pour projet d'installer un réseau WIFI permettant l'accès numérique. Un projet de construction de nouvelles infrastructures y est également à l'étude. Tous les projets solidaires du réseau La Salle sont consultables sur <https://lasallefrance.fr/jeunes/#edde-2>.

« *Pour Dieu qui a changé l'histoire du recensement, tu n'es pas un numéro, mais tu es un visage ; ton nom est inscrit dans son cœur* », méditait le pape François en son homélie du 24 décembre. Chacun est unique et précieux. Sachons aussi être présents et nous rendre disponibles aux personnes qui nous entourent pour partager de beaux moments. Cela revêt un caractère plus particulier encore en ces temps de Carême.

Des jeunes au service...

Les délégués d'élèves sont réunis à chaque période pour échanger sur la vie de l'école, faire le bilan de ce qui fonctionne et ce qui nécessite que l'on y prête attention pour améliorer le quotidien car l'école est un lieu de vie où chacun est important et doit s'y sentir bien. C'est également une instance de discussions où l'attention à l'autre est souvent au centre des préoccupations.

C'est ainsi qu'ont été proposés deux projets mis en place durant cette période :

► L'accompagnement d'élèves du CE1 au CM2 sur volontariat par binômes durant le temps de restauration.

Ayant obtenu le Label Eco-Ecole en 2020, nos élèves sont sensibilisés au tri sélectif des déchets alimentaires. Certains d'entre eux ayant encore des difficultés pour trier, deux responsables vêtus d'une chasuble rouge les aident à adopter les bons gestes.

► La réalisation par les délégués d'un banc de l'amitié et d'écrêteaux "jeux calmes, jeux avec matériel et jeux de balles".

A suivre dans le prochain bulletin infos...



J'aime la galette ...

En janvier, les 3 classes de MS/GS sont allées pâtisser au collège Saint Jean-Baptiste de La Salle de Valenciennes avec la section CAP cuisine. Ils ont été accueillis et pris en charge par Stéphanie Decroix et ses élèves. Chaque élève de CAP a accompagné 2 à 3 élèves de maternelle pour confectionner une galette. Les enfants étaient très heureux de partager ce moment avec des jeunes et de venir au collège ; certains ont même eu la chance de croiser leur grande sœur ou leur grand frère.

Puis les galettes ont été dégustées à l'école et les fèves découvertes. Vive les rois et reines de l'épiphanie.



ATTENTION

Comme annoncé en avril et septembre 2023,
Les vacances débuteront le mardi 23 avril au soir et se termineront le dimanche 12 mai (pas de classe les lundi 6 et mardi 7 mai).

Quoi de neuf avec l'APEL ...



Pas de repos pour l'APEL...

Après un très beau marché de Noël, place à la fête du carnaval rempli de couleurs, paillettes, déguisements et compagnie.

Les parents et enfants ont confectionné de très beaux masques et nos 4 gagnants peuvent être fiers de leur réalisation récompensée par un lot à chacun lors du goûter du carnaval.

Un beau moment de partage qui continuera encore puisque la prochaine grande étape sera la préparation de la plus belle fête de l'année, LA KERMESE.

Pour cela, nous sommes déjà à la recherche de lots pour notre grande tombola. Alors n'hésitez pas à demander autour de vous, commerçants, familles, amis, ...

Passez de belles vacances,

A bientôt,

L'équipe APEL

Eco-gestes...



Rendez-vous lors de la Messe des familles le samedi 16 mars à 18 h 30 à l'église Saint Martin située à Saint Saulve.

Avos agendas

- ☞ **Mardi 12 mars** : rencontre avec la responsable du réseau Lasallien de l'école de Saint Laurent du Maroni (Guyane) // atelier n°5 (16h45-18h) préparation à la Première communion
- ☞ **Judi 14 mars** : PHOTOS DE CLASSE
- ☞ **Mardi 19 mars** : atelier n°6 (16h45-18h) préparation à la Première communion
- ☞ **Samedi 23 mars** : retraite (13 h 30 – 17 h)
- ☞ **Mardi 26 mars** : commission restauration
- ☞ **Vendredi 29 mars** : repas de solidarité
- ☞ **Judi 4 avril** : célébration de Pâques à Saint Géry
- ☞ **Samedi 13 avril** : Premières communions à l'église Saint Martin à Saint Saulve à 10 h 30
- ☞ **Mardi 23 avril soir au dimanche 12 mai** : **VACANCES**